

Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

Elsbeth Burkhalter

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Schaufelberger für die einfühlsamen Abschiedsworte und der Organistin Dora Widmer. Ein Dankeschön gebührt auch Herrn Dr. Keller für seine Unterstützung und dem Altersheim Belp für die langjährige liebevolle Betreuung. Auch die vielen Karten, Briefe, Blumen sowie die Geldspenden für die Schweizer Berghilfe verdanken wir von Herzen. Die vielen tröstenden Worte und Beileidsbezeugungen haben uns gezeigt, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind.

Wir danken allen, die der lieben Verstorbenen im Leben Gutes getan und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Belp, im November 2015

Die Trauerfamilien